



Vidéo « Demande à un gardien du savoir »

Ces dernières années, IRCC a donné la priorité au travail sur la vérité et la réconciliation, en particulier en ce qui concerne l'appel à l'action n° 93. La vérité et la réconciliation sont des éléments fondamentaux de l'action en faveur de l'équité au Canada.

Pour refléter l'importance des perspectives autochtones dans le travail de lutte contre l'oppression, trois gardiens du savoir ont été interviewés et on leur a demandé comment les nouveaux arrivants et les peuples autochtones pourraient établir des relations les uns avec les autres. Les gardiens du savoir ont expliqué comment les nouveaux arrivants peuvent mieux connaître les peuples autochtones, ce que devrait contenir une politique de lutte contre le racisme et comment les nouveaux arrivants et les peuples autochtones peuvent travailler ensemble pour lutter contre la discrimination. Les gardiens du savoir présentés dans cette vidéo ont des liens ancestraux avec la Saskatchewan et l'Ontario, mais les concepts explorés sont applicables à l'ensemble du Canada.

Les caractéristiques d'accessibilité de cette vidéo comprennent des sous-titres en anglais, des sous-titres en français et une version en langue des signes américaine.